

Sujet : [INTERNET] Carrière de l'Orchère

Date : Mon, 13 Sep 2021 10:31:16 +0200

De :

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Madame Monsieur,

Par ce mail, je souhaite m'opposer au projet de remise en service de la carrière de l'Orchère. En effet, la région du Layon est un attrait touristique mondialement connu, notamment pour la qualité de ses vins et la beauté du paysage. Il est proprement déraisonnable d'abimer et de polluer tout un espace aussi renommé, alors que tout est fait au niveau touristique pour favoriser ce dit espace; ceci est paradoxal.

Le Maine et Loire exploite le plus grand nombre de carrières dans toute la région des PAYS DE LA LOIRE. C'est donc bien suffisant !

La grande ville de Chalonnes sera traversé tous les jours par 30 allers et retours de lourds camions bruyants et chargés de pierres provoquant des poussières dans toute la ville.

Est ce vraiment ce que vous souhaitez?

Bien cordialement,